

I — Hommage à Jacques Jomier:

In memoriam Jacques Jomier, O.P. (1914-2008)

Par Jean-Jacques Pérennès, Alain Quilici et Gamal Al-Ghitani	1
Bibliographie de Jacques Jomier, par Marie-Thérèse Urvoy (complétée par la rédaction du <i>MIDEO</i>)	21
J. JOMIER: Ce que, en terre d'islam, on reproche à l'Occident (1959)	39
A. OULDDADI: Les recherches de J. Jomier consacrées au commentaire coranique de Fakhr al-Dīn al-Rāzī	49
E. PISANI: La foi en islam. À propos de la distinction foi et croyance	73
C. MAYEUR-JAUOEN: Pèlerinages et politique en Islam égyptien	101

II — Articles:

J.-L. DÉCLAIS: L'Évangile selon Wahb ibn Munabbih et sa famille	127
E. PLATTI: «Maryam and her Son as Sign for the worlds»	205
J. JANSSENS: Al-Ghazālī: the Introduction of Peripatetic Syllogistic in Islamic Law (and Kalām)	219

III — Dossier — Rencontres islamo-chrétiennes:

1- E. PLATTI: Le Forum islamo-chrétien au Vatican (4-6 novembre 2008)	235
2- Les réunions du Comité conjoint pour le Dialogue entre al-Azhar et le Vatican	253
Final Declaration. Cairo 26 th February 2008	253
R.-V. DU GRANDLAUNAY, La foi en Dieu et l'amour du prochain comme fondements du dialogue islamo-chrétien	255
Final Declaration. Rome 25 th February 2009.	267
3- D. BURRELL: Christians and Muslims breathe a new Spirit	269
4- A. MOKRANI: Le pluralisme religieux dans le Coran	279
5- The Fourth Forum for Al-Azhar Graduates: Al-Azhar and the West	293

IV — Bulletin:

Cl. GILLIOT: Textes arabes anciens édités en Égypte au cours des années 2004 à 2006 (table des matières de ce bulletin p. 568)	295
--	-----

TABLE DES MATIÈRES

V — Notes et documents:

1— K. HULSMAN: Christian Activists' Contributions to Christian Migration from Egypt	569
2— B. SEGAERT: «In — Between Spaces», Christian and Muslim Minorities	593
3— World Prize for the Book of the Year of the Islamic Republic of Iran: Michel CUYPERS, <i>Le "Festin"</i>	594
4— University Award from Kafr as-Shaykh to Giuseppe Scattolin	596
VI — In memoriam — Jean-Philippe LACHÈSE, O.P.	599
VII — Recensions	603